
平成２３年度２回沖縄県がん診療連携協議会がん登録部会議事要旨 

 

日 時 ： 平成２３年５月２５日（火） １５：００～１７：００ 

場 所 ： 琉球大学医学部附属病院がんセンター    

出席者 ： ５名 

平安政子（那覇市立病院）、比嘉初枝（県立中部病院）、安里邦子（中部徳洲会病院）、増田

昌人（琉大病院がんセンター）、仲本奈々（琉大病院がんセンター） 

欠席者 ： 阿波根彩子（沖縄県）、宮里貴子（北部地区医師会病院） 

 [報 告] 

１． 平成２３年度第１回沖縄県がん診療連携協議会がん登録部会議事要旨（資料１） 

平成２２年度第１回沖縄県がん診療連携協議会がん登録部会議事要旨が承認された。 

２． ２００８年院内がん登録集計結果（参考資料） 

  拠点病院の２００８年症例院内がん登録の施設別集計結果が報告された。今後、この集計結果 

の活用方法を検討する必要がある。 

３． がん登録部会委員について 

  宮古病院（診療情報管理室）から戸倉さおりさん、八重山病院（経営課）から浜口絹代さんが

委員として加わることとなった。 

[協 議] 

１． 日本診療情報管理学会での発表について（資料２） 

日本診療情報管理学会に登録した４つの演題が報告された。演題１に関しては、最新の導入情

報を調査する必要があり、演題２に関しては、研修会の事後アンケートを実施し、結果をまと

める必要があるとの意見があった。次回部会にて、アンケーと項目と実施方法について協議す

ることとなった。 

２． 平成２３年度第２回がん登録研修会について（資料３） 

  今年度の２回から４回のがん登録研修会について協議した。７月に開催される第２回がん登録 

研修会は、講師に国立がん研究センターの西本寛先生をお呼びし、肝癌病期分類、肺癌病期分 

類、院内がん登録の最新情報についての講義を依頼することが承認された。第３回の研修会は、 

那覇市立病院主催、第４回の研修会は沖縄県中部病院が主催することが承認された。 

３． ＱＩ登録の進捗と 6月 22 日の QI 会議について（資料４） 

  各施設のＱＩ採録の進捗について報告された。各施設とも進捗が遅いため、メーリングリスト 

で積極的に質問し進めていくことになった。６月２２日の祖父江班（ＱＩ会議）では、全体会 

議に加えて、４施設すべての施設訪問をして頂き、採録の確認してもらう必要があるとの意見 

があった。 

４． 都道府県がん診療連携協議会・がん登録部会（資料５） 

仲本委員よりＱＩ班会議の報告があった。院内がん登録の１つの応用として、ＱＩの測定施設 

を募って短縮版のＱＩを測定・フィードバックする取り組み案があることが紹介された。また、 

都道府県がん診療連携拠点病院連絡協議会院内がん登録部会の設置案があることが報告された。 

５． 平成 23 年度がん登録部会委員一覧（資料６） 

がん登録部会委員の連絡先一覧が確認された。 

６． 次回の開催日程について 

次回は２０１１年７月１９日（火）１５：００から開催することとなった。定例日の第三火曜日

１５：００からの参加が難しい委員がいることから次回部会にて定例日を検討することとなった。 


